

UWE
Unabhängige Wählergemeinschaft Extertal e. V.

UWE wählt neue Vereinsspitze

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung der **Unabhängigen Wählergemeinschaft e. V.** standen wichtige Personalentscheidungen an. Nach rund 15 Jahren an der Vereinsspitze traten die bisherigen Vorstandsmitglieder Hans-Joachim Egbers als Vorsitzender, Reinhard Grotius als Stellvertreter und Karin Thiesen als Schriftführerin, von ihren Posten zurück. Die **UWE**- Mitglieder sprachen ihnen für ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit im und für den Verein ihren Dank aus. Anschließend wurden die Vorstandsmitglieder neu gewählt:

Zum Vorsitzenden wurde Peter Wehrmann gewählt, sein Stellvertreter ist Oliver Wujez. Neue Schriftführerin ist Irmgard Deppe. Schatzmeister bleibt Winfried Laux.



Im Bild von links:

- Winfried Laux, Schatzmeister der UWE
- Irmgard Deppe, Schriftführerin
- Peter Wehrmann, Vorsitzender
- Manfred Stoller, Vorsitzender der UWE-Ratsfraktion im Rat der Gemeinde Extertal
- Oliver Wujez, stellvertretender Vorsitzender